



Ausbildungswart Katrin Anton, Kassenwart Eva Müller, Johann Paul mit Ehrenurkunde, Stefan Oberhofer mit Urkunde, Vorsitzender Herbert Brunner, Schriftführer Nina Müller und Bürgermeister Herbert Heidingsfelder (linkes Bild, von links). – Michaela Englbrecht mit Apia. (Fotos: Giegerich / Schäferhundeverein)

Schäferhundefreunde bestätigten Vorstand

Neuwahlen und Ehrungen – Dickes Lob für sportliches und soziales Engagement

Alteglöfsheim. (gig) Mit 41 Mitgliedern, von denen 18 im Hauptverein, dem 1899 gegründeten Verein für Deutsche Schäferhunde (SV) engagiert sind, zählt der Schäferhundeverein Alteglöfsheim im Gemeindegebiet zu den kleineren Vereinen.

Zur Jahresversammlung kamen am Freitag trotzdem zahlreiche Mitglieder und Förderer ins Vereinsheim der Schäferhundefreunde. Bei der Neuwahl stellten sich alle Amtsinhaber der Wiederwahl und wurden ohne Gegenstimme bestätigt. Für zehnjährige Amtsausübung wurde Johann Paul geehrt,

für zehnjährige Mitgliedschaft Stefan Oberhofer. Die Alteglöfsheimer Ortsgruppe ist durch regelmäßige sportliche Erfolge, durch die Agility-Vorführungen beim Schlossfest in Eggmühl und durch das sehr gut besuchte Fischessen am Karfreitag weit über die Ortsgrenze hinaus bekannt. Im neuen Vereinsjahr werden die Vereinsmitglieder das Hundetraining am Mittwoch und Samstag wieder für eine größere Anzahl an Interessenten anbieten, weiter auf Geselligkeit in dem durch das Wirtsehepaar Gabriele und Hermann Alzinger bestens geführten Vereinsheim setzen und sportliche Herausforderungen bei Turnieren

angehen, kündigte Vorsitzender Herbert Brunner an. Bürgermeister Herbert Heidingsfelder würdigte das Engagement der Hundesportler, die gerne auch soziale Verantwortung übernehmen.

Ausbildungsleiterin Katrin Anton zeigte die Prüfungsteilnahmen sowie die Qualifikationen zu überregionalen Veranstaltungen auf. Michaela Englbrecht konnte im abgelaufenen Vereinsjahr sowohl bei der Bundessiegerprüfung als auch bei den WUSV-Weltmeisterschaften IPO & Agility in den Niederlanden teilnehmen. Für ihre dabei erreichten Platzierungen gab es kräftigen Applaus. Caroline Arnold vertrat

den Verein erfolgreich beim Agility-Turnier in Ingolstadt mit einer Platzierung auf dem Siegereppchen. Michaela Englbrecht absolvierte bei der Ortsgruppe Riedenburg die Leistungsstufe IPO 1.

Mit Teilnehmerzahl zufrieden

Mit der regelmäßigen Teilnehmerzahl am Übungsbetrieb zeigten sich Ausbildungswartin Katrin Anton und Vorsitzender Brunner zufrieden. Die Mitglieder beschlossen einmütig, in der bevorstehenden Saison wieder eine eigene Ortsgruppen-Prüfung, unter anderem für Begleithunde, anzubieten.

Dass das regelmäßige Training stets von einer fachkundigen Kraft betreut werden kann, ist Eva Müller zu verdanken. Katrin Anton bedankte sich bei ihrer Vertreterin und bat für etwaige berufliche Verhinderungen um Nachsicht.

Kassenprüfer Hermann Kiendl bestätigte eine ordnungsgemäße Buchführung, woraufhin die Versammlung die Entlastung einstimmig aussprach.

Durch die Neuwahl der Vorstandschaft führte Bürgermeister Herbert Heidingsfelder. Dabei ergaben sich keinerlei Veränderungen: Herbert Brunner bleibt Vorsitzender, Johann Paul dessen Stellvertreter, die Kasse führt Eva Müller, Ausbildungsverantwortliche ist Katrin Anton, das Amt der Schriftführerin hat Nina Oberhofer inne. Als Delegierte wurde Michaela Englbrecht einstimmig gewählt. Als Kassenprüfer wurden Hermann Kiendl und Michaela Englbrecht einmütig bestätigt. Eine besondere Würdigung durfte Johann Paul in Empfang nehmen. Der Hauptverein in Augsburg würdigte seine zehnjährige Amtsausübung im Vorstand der Ortsgruppe mit einer von Präsident Professor Dr. Heinrich Meßler unterzeichneten Urkunde sowie einer Ehrennadel.

Für treue Mitarbeit im SV und für zehnjährige Mitgliedschaft im Ortsverein zeichnete Vorsitzender Brunner Stefan Oberhofer mit einer Urkunde aus. Die Vereinsmeisterschaft 2017 sicherte sich Michaela Englbrecht.

Dankesworte richtete Vorsitzender Brunner an Gabriele und Hermann Alzinger für deren herausragendes Engagement. Ob Platzpflege, Ordnung im Vereinsheim oder Sauberkeit am Gelände, beide stellen hier eine verlässliche Größe dar.

Bei einem typisch bayerischen Abendessen behandelten die Anwesenden noch viele gemeinsame Themen und ließen manche Erfolge vergangener Tage erneut aufleben. Ab Mitte Februar beginnt wieder das wöchentliche Training.

Quer- und Neueinsteiger können sich vor Ort jederzeit beteiligen. Weitere Informationen sind im Internet unter www.schaeferhundeverein-alteglöfsheim.info zu finden.